

Gemeindebrief

November 2025

Evangelisch-Lutherische St. Markusgemeinde Vancouver, BC

Anschrift

1573 East 18th Avenue,
Vancouver, BC, V5N 2H4

Pfarrer Ulrich Hossbach

pastor@stmarkschurch.ca
Telefon: 604-566-2102

Sekretariat: Manuela Volkmer

office@stmarkschurch.ca
Telefon: 604-876-4312

Spenden

Via e-transfer: treasurer.stmarkslutheran@shaw.ca

Website
www.stmarkschurch.ca

Bild: Ulrich Hossbach, Stanley Park November 2025



Andacht

von Pfarrer Ulrich Hossbach

Gott spricht:

*Ich will das Verlorene wieder suchen und das Verirrte zurückbringen
und das Verwundete verbinden und das Schwache stärken.*

(Ezechiel 34,16)

...DA-ZWISCHEN...

Liebe Gemeindeglieder, liebe Gäste.

Wie wirken diese Worte in unserer Zeit, in unserer Welt? (Kirchenjahres)zeitlich ist sie ja geprägt vom ‚Dazwischen‘ - nach dem katholischen Allerseelen erinnern am Ewigkeitssonntag evangelische Christinnen und Christen aller Verstorbenen des zurückliegenden Kirchenjahres, bevor mit dem ersten Advent die neue Zeit beginnt. Für manche Menschen mag es ein Gefühl sein wie zwischen den Zeiten - zwischen den Welten, nach dem Tod eines geliebten Menschen im erinnernden Loslassen und vertrauendem neuem Weitergehen.

Das Kerzenlicht, welches wir am Ewigkeitssonntag entzünden, es ist dasselbe des ersten Advents: ‚Gott will im Dunkeln wohnen und hat es doch erhellt‘, so singen es die Worte

uns zu aus Jochen Kleppers Gedicht im Adventslied ‚Die Nacht ist vorgedrungen‘:
„Beglänzt von seinem Lichte hält euch kein Dunkel mehr.“ Verdichtetes Vertrauen,
dass es nach dem Hier und Jetzt noch ein Danach gibt, ein Dazwischen hinter sichtbarer
und unsichtbarer Welt.

Wie tröstlich, wie heilsam wirken da die Worte des Prophetenbuches Ezechiel. In Zeiten
der Zerstreuung (babylonisches Exil) vertraute er Gottes Gegenwart, die Menschen
zurückfinden lässt zu sich selbst und anderen und zu neuen Anfängen.

Suchen - Heilen - Stärken

Diesen Drei-Schritt gibt der Monatsspruch uns mit auf den Weg, uns zugesprochen nach
innen und außen, als einzelne und als Gemeinde. Wenn das, was schwächt wir spüren
und benennen, mögen wir heil und gestärkt werden in tröstendem
angstüberwindendem Vertrauen.

Eine gesegnete lichtvolle Zeit wünscht Pastor Ulrich

Aus dem Kirchenrat

Dank und Abschied von Dubravko Pajalic

Liebe Gemeinde,
am letzten Sonntag, 26. Oktober 2025, spielte Dubravko zum letzten Mal als unser
Organist.

Es ist zu diesem Zeitpunkt ein unerwarteter Abschied. In 20 Jahren hat er unsere
Gemeinde in Freud und Leid begleitet, uns extra Konzerte präsentiert im Rahmen der 500
Jahre Luther Feier und weiter fortführend.

Wir bedanken uns für Dubravko's Enthusiasmus und Kreativität und wünschen ihm
weiterhin Freude und Erfolg in seinem unterschiedlichen, musikalischen Bestreben.

Für den Kirchenrat
Präsidentin Traute Scholz

Aus dem Kirchenrat

Deckenschaden Bei einer Routinekontrolle wurde ein kleiner Deckenschaden festgestellt. Das hintere Treppenhaus wurde kurzfristig Sicherheitsgründen gesperrt und ist jetzt **wieder begehbar**. Die betroffene Stelle wurde verstärkt und abgedichtet. Wir danken **George Nalivko** für die schnelle Umsetzung der Reparatur.

Aus dem Gemeinleben

Trauerfeier

Mittwoch, 12. November 2025 – 11:00 Uhr
 Paul Shawdover mit Empfang im Gemeindesaal,
 anschließend Beerdigung Mountain View
 Cemetery 13:30 Uhr

Blumenspenden

Die Blumen für den Altar im September wurden gespendet von:

- Ria Aberle
- Annemarie Andresen
- Familie Mündel
- Irmhild Plettner



Food Bank

Herzlichen Dank an alle, die im Oktober unsere Food Bank mit Spenden unterstützt haben!

Wünschebaum 2025 – Mach mit!

Am Sonntag, den 16. November geben wir die Wunschkarten von Kindern unserer Food Bank-Familien aus. Nimm eine Karte mit, erfülle den Wunsch (Richtwert bis 40 CAD, neu) und gib das Geschenk unverpackt bis 4. Dezember im Büro oder zur Food Bank ab – bitte Wunschkarte anheften. Die Geschenke werden zur Food Bank am 11. Dezember ausgegeben. Danke für Eure Unterstützung und Nächstenliebe! Für Fragen wendet euch bitte ans Kirchenbüro.

Mach mit bei uns

Ob Blumenspende für den Altar oder Hilfe in der Küche – es gibt viele kleine Möglichkeiten, mitzumachen und unsere Gemeinde lebendig zu gestalten. Schau rein, such dir etwas aus – für jeden ist etwas dabei!



[Hier klicken](#) oder scannen oder im Büro melden.

Der Sonntagskaffee ist eine wunderbare Gelegenheit, dass sich die **deutsche und englische Gemeinde „in der Mitte“ zwischen den Gottesdiensten begegnen**. Bei Kaffee, Kuchen und Gesprächen sind schon viele schöne Begegnungen entstanden – genau das möchten wir wieder aufleben lassen!

Seit September leiten **Maya Mündel** und **Sylvia Klein** das Kaffee-Team. Wer in der Küche helfen oder Kuchen spenden möchte, kann sich über den link oben eintragen. Da Maya viele andere Aufgaben übernommen hat, sind **helfende Hände sehr willkommen**. Um Aufwand und Kosten zu sparen, verwenden wir derzeit **Papiergeschirr**. Wer lieber Geschirr verwenden möchte und dieses dann auch abwäscht oder spontan einspringen möchte, ist natürlich ebenfalls willkommen!

Usher-Dienst (Begrüßungsdienst)

Wir freuen uns, wenn auch du dich für den einen oder anderen Sonntag als Usher zur Verfügung stellen kannst. Anmeldung über link/scann oben, das Kirchenbüro oder Freitagsnewsletter

Food Bank Helft mit beim „Einkaufen“, vorbereiten und der Ausgabe an unsere Gäste. [Tragt euch hier online als Helfer ein](#) oder scannt den QR-Code oben.

Termine und Veranstaltungen

<https://www.stmarkschurch.ca/calendar>

Foodbank Abholung

Donnerstag, 13. November 2025 – 17-19 Uhr

Brauchen Sie Hilfe bei der Beschaffung von Lebensmitteln für den Monat? St. Mark's, St. Joseph's und King's Cross helfen Ihnen gerne mit einer monatlichen Lebensmittel spende für die Nachbarschaft. Melden Sie Ihren Haushalt für die Lebensmittelhilfe an unter pastor@stmarkschurch.ca oder telefonisch unter (604) 566-2102.

Ewigkeitssonntag - Einladung

Am Sonntag, den 23. November, gedenken wir im Gottesdienst der Menschen, die im vergangenen Jahr verstorben sind. Wir nennen ihre Namen, entzünden Lichter und vertrauen sie der Liebe Gottes an. Wer die Verlesung eines Namens wünscht (auch ohne eigene Anwesenheit), melde sich bitte unter office@stmarkschurch.ca. Anschließend laden wir zu Kaffee und Gespräch ein.



Freudenquell Frauenkreis Weihnachtsaktion – Helfer willkommen

Dienstag, 25. November 2025 – 13:00 Uhr Ideen, Backduft, Bastelfreude: Der Frauenkreis plant „Weihnachten zuhause“. Helft mit, ein schönes Weihnachten für alle zu gestalten! Bei Kaffee und Kuchen, Andacht und schönen Gesprächen.

OMG – Offene Männergruppe

Donnerstag,
27. November 2025 –
18:30 Uhr

Begegnung & Gespräch in entspannter Atmosphäre über Themen, die euch bewegen. Bei Interesse wendet euch bitte an Pfarrer Ulrich. Treffpunkt wird noch bekanntgegeben.



Projektchor

Jeden Sonntag im November 2025

Wir laden wieder alle ein, bei unserem Projektchor mitzusingen! Bitte sendet eine E-Mail an Chorleiterin Maria Koebsch oder meldet euch über den Kalender auf unserer Website an.

mariakoebsch@gmail.com



Weihnachtsbasar

Samstag, 29. November 2025 – 10-16 Uhr

Freu dich auf: Kinderbasar, leckeres Essen, handgemachte Gestecke und viele Geschenkideen.

In unserer **Krippenausstellung** zeigen Gemeindemitglieder ihre besonderen Weihnachtskrippen. Bring auch du deine Krippe zum Basartag oder früher mit – gern mit einem kurzen Text, was du mit ihr verbindest. Die Ausstellung ist betreut, du kannst deine Krippe spätestens am Sonntag, 21. Dezember zum vierten Advent wieder mitnehmen. [Jetzt als Helferin und/oder SpenderIn eintragen:](#)



Laternenfest

Dienstag, 04. November 2025, 16:00 Uhr

Fitness and Prayer

Mittwoch, 05. / 19. November 2025 – 10:30 Uhr

English Bible Talk

Donnerstag, 6. November 2025 – 19:00 Uhr

~~Erste Hilfe Kurs mit CPR~~

Samstag, 15. November 2025 – 10-14 Uhr

Wegen zu weniger Anmeldungen **findet** der Kurs **nicht statt**.

Deutsche Kindergruppe

Samstag, 15. und 29. November 2025 – 15:30

Uhr

Weißt du noch letztes Jahr?

Unser singender und klingender Adventskalender ...

...war voller wunderbarer Beiträge – und auch dieses Jahr möchten wir ihn wieder gemeinsam mit dir gestalten!

Dafür brauchen wir kurze Videos (am liebsten im Querformat) mit deinen liebsten Weihnachtsliedern, Gedichten oder musikalischen Beiträgen – gern auch in anderen Sprachen! Frag doch auch Freund*innen, Familie oder Bekannte, ob sie etwas beisteuern möchten.

Einsendeschluss ist der 30. November.

Wir freuen uns sehr auf deinen Beitrag!



Trivia Night

Am Freitag, den 14. November, laden wir herzlich zu einem unterhaltsamen Trivia-Abend ein! Die Konfirmandengruppe Maya, Mark, Jacob (und Pastor Ulrich).

Von 18.00 bis 20.00 Uhr erwarten euch spannende Fragen, kleine Preise und jede Menge Spaß für Jung und Alt.

Kommt allein, mit Freund*innen oder eurer Familie – alle sind willkommen! Für Snacks und Getränke ist gesorgt.

Projekte und Gruppen

Besuchskreis

Zeit & Aufmerksamkeit schenken – mach mit im Besuchsdienst!

Wir suchen engagierte Ehrenamtliche (jung/alt) für persönliche Besuche oder Telefonate.

Wichtig: Unser Besuchskreis ist **kein Pflege- oder Haushaldsdienst**.

Wir bieten:

- Sinnvolles Ehrenamt mit Vorbereitung & Begleitung
- Regelmäßigen Austausch, klare Rahmen, Schweigepflicht

Interesse? Schreib an office@stmarkschurch.ca

Grün gesucht fürs große Kranzbinden!

Wir legen wieder los in der **letzten Novemberwoche** – dafür brauchen wir ganz viel Grün: Föhre/Kiefer, Thuja/Lebensbaum, Tanne, Zeder, Eibe, Stechpalme ... einfach alles Immergrüne!

Plant ihr Gartenarbeiten? Oder fragt eure GärtnerInnen, ob bei ihren KundInnen geschnitten wird.

Bitte legt euer Grün **bis Montag, 24. November**, im Kirchengarten ab. Jedes Bündel hilft – danke fürs Mitmachen! [Jetzt als HelferIn und/oder SpenderIn eintragen](#):





Keksebacktag & Tausch

gemeinsam backen, schenken, genießen

Samstag, 22. November | Gemeindesaal | Uhrzeit folgt

Dieses Jahr starten wir ein kleines, feines Gemeinde-**Backprojekt**: Wir backen gemeinsam Plätzchen, tauschen Lieblingssorten – und was übrigbleibt, geht als Spende an den Keksverkauf auf dem Basar. So füllen wir nicht nur unsere Dosen, sondern auch die „Gemeindekasse“ – mit viel Duft von Vanille und Zimt.

So funktioniert's:

- Mitbringen: am besten vorbereitete Teige, eigene Dose, Schürze und Rezept.
- Kennzeichnen: Bitte Rezeptname + Allergene (z. B. Gluten, Nüsse, Ei, Milch) notieren.
- Tauschen: Wir packen kleine Portionen (ca. 6–8 Stück) – so kann jede*r bunt mischen.
- Vor Ort: Öfen, Bleche, Backpapier sowie Kaffee/Tee stehen bereit.
- Für den Basar: Ein Teil der Ergebnisse wandert in den Verkauf zugunsten der Gemeinde.

Mitmachen können alle! Familien, Singles, Backprofis und Neulinge – Hauptsache, Lust auf Gemeinschaft.

Anmeldung & Rückfragen: Kurze Mail ans Gemeindebüro mit „Keksebacktag“ und was ihr mitbringt. Uhrzeit geben wir noch bekannt.

Erzählt uns eure Geschichte – Senior:innen gesucht!

Bist du in Vancouvers deutschsprachiger Community aufgewachsen? Hast du miterlebt, wie sich eure Gemeinschaft im Laufe der Jahre verändert hat – und möchtest darüber sprechen? Dann ist diese Gelegenheit genau richtig für dich!

Gesucht werden Senior:innen (65+) aus Vancouvers deutschsprachiger Community für eine studentische Reportage im Rahmen des UBC-Journalism-Kurses „Fundamentals of Community Reporting“ unter Leitung von Professorin Andrea Crossan. Im Mittelpunkt stehen Gespräche mit Senior:innen, die ihre Geschichte erzählen und über ihre Beziehung zur deutschen Sprache sprechen. **Mögliche Themen:**

- "Wie hat sich Vancouvers deutschsprachige Community im Laufe der Jahre verändert?"
- "Wie „deutsch“ fühlt man sich in Vancouver – heute und damals?"
- "Welche Richtung sollte/könnte die deutsche Sprache und Community in Vancouver nehmen?"
- "Wie würdest du deine eigene Beziehung zur deutschen Sprache beschreiben?"

Die Reportage basiert auf Gesprächen/Interviews mit deutschsprachigen Senior:innen sowie Senior:innen, die nicht fließend Deutsch sprechen, aber mit deutschsprachigen Eltern aufgewachsen sind. Die Interviews führt Luca Scherzen, deutschsprachig, Studierender im 4. Jahr Media Studies an der UBC.

Interesse? Schreib an luca.scherzen@gmail.com oder ruf/schreib per SMS an +1 672 673 7931.

Ausblick Dezember

Singender und klingender Adventskalender

Klickt mal rein, zu finden auf unserer Website und dem Freitagsnewsletter

Freudenquell – Frauenkreis Adventssingen

Dienstag, 9. Dezember 2025 – 13:00 Uhr

Gemeinsam wollen wir bekannte und neue Advents- und Weihnachtslieder singen, Geschichten hören und uns bei Kaffee und Gebäck auf die festliche Zeit einstimmen. Alle sind herzlich willkommen – zum Mitsingen, Zuhören und Genießen!



Deutsche Kindergruppe

Samstag, 13. Dezember 2025 – 15:30 Uhr

Newsletter

St. Mark's Evangelical-Lutheran Church, Vancouver, BC

Address

1573 East 18th Avenue,
Vancouver, BC, V5N 2H4

Pastor Ulrich Hossbach

pastor@stmarkschurch.ca
Telephone: 604-566-2102

Office: Manuela Volkmer

office@stmarkschurch.ca
Telephone: 604-876-4312

Donations

Via e-transfer: treasurer.stmarkslutheran@shaw.ca

Website www.stmarkschurch.ca

Picture: Ulrich Hossbach, Stanley Park November 2025



Devotion

by Pastor Ulrich Hossbach

...IN BETWEEN...

God says: "I will seek the lost, bring back the strayed, bind up the injured, and strengthen the weak."
(Ezekiel 34:16)

Dear members and friends. How do these words resonate in our time, in our world?

This season of the church year is shaped by an “*in between*” — after the Catholic All Souls’ Day, Protestant Christians commemorate on Eternity Sunday all those who have passed away during the past church year, before a new time begins with the First Sunday of Advent.

For some people, this may feel like being between times — between worlds — after the death of a loved one, in the tension between remembering and letting go, and trusting in a new beginning.

The candlelight we kindle on Eternity Sunday is the same as that of the First Advent: “*God wishes to dwell in the darkness and yet has made it bright,*” as the words of Jochen Klepper’s Advent hymn “*The night is far spent*” remind us.

“*Illuminated by His light, no darkness can hold you anymore.*”

It is a concentrated expression of trust — that beyond the here and now there is something more, a “between” that connects the visible and invisible worlds.

How comforting, how healing sound the words from the Book of the Prophet Ezekiel. In a time of dispersion (the Babylonian exile), he trusted in God’s presence — the One who helps people find their way back: to themselves, to others, and to new beginnings.

Seek – Heal – Strengthen

This threefold path is given to us by this month’s verse — spoken to us inwardly and outwardly, as individuals and as a community.

When we sense and name what weakens us, may we be healed and strengthened in a comforting trust that overcomes fear.

Wishing you a blessed and light-filled time, Yours Pastor Ulrich

From the Church Council

Farewell and Thanks to Dubravko

Dear congregation.

Last Sunday, October 26th, 2025, Dubravko played for the last time as our organist.

His departure at this time is unexpected. Over the past 20 years, he has accompanied our congregation through joy and sorrow, presenting special concerts during the 500 Years of Luther celebrations and in the years that followed.

We thank Dubravko for his enthusiasm and creativity and wish him continued joy and success in his various musical endeavors.

On behalf of the Church Council,
President Traute Scholz

From the Church Council

Ceiling Damage

During a routine inspection, a small area of ceiling damage was found. For safety reasons, the rear stairwell was temporarily closed and is **now open again**. The affected area has been reinforced and sealed. We thank **George Nalivko** for the swift repair work.

Congregational Life

Funeral Service

Wednesday, November 12th, 2025

11:00 a.m.

Paul Shawdover – Memorial service with a reception at the church basement; burial at 1:30 p.m. at Mountain View Cemetery.

Flower Donations

Flowers for the altar in September were donated by:

- Ria Aberle
- Annemarie Andresen
- Familie Mündel
- Irmhild Plettner



Food Bank

Heartfelt thanks to everyone who supported our Food Bank in October!

Wishing Tree 2025 – Join In!

On Sunday, November 16, we will hand out wish cards from children of our Food Bank families.

Take a card, fulfill the wish (limit \$40, new items only), and return the unwrapped gift with the wish card attached by December 4 to the office or Food Bank. Gifts will be distributed at the Food Bank on December 11, 2025.

Thank you for your kindness and generosity!

Get involved!

Whether it's donating flowers for the altar or helping in the kitchen – there are many small ways to contribute and make our community vibrant.



[Click here](#) or contact the office – there's something to do for everyone.

Coffee Sunday is a wonderful opportunity for the **German and English congregations to meet “in the middle”** between services. Many great conversations have happened over coffee and cake – and we'd love to bring that spirit back!

Maya Muendel and Sylvia Klein have been leading the coffee team since September. Anyone who would like to help in the kitchen or donate cakes can sign up via the link above.

As Maya has taken on many other tasks, helping hands are very welcome. To save effort and costs, we are currently using paper tableware. Anyone who would prefer to **use dishes and then wash it up**, or who would like to help out spontaneously, is of course also **welcome!**

Usher Team

We'd love to have more volunteers for welcoming guests on Sundays. Sign up via link/QR above, through the office, or via our Friday newsletter.

Food Bank Help with sorting, preparing, and distributing food to our guests.

[Sign up online](#) or scan the QR code above.

Dates and Events

[https://www.stmarkschurch.ca/
calendar](https://www.stmarkschurch.ca/calendar)

Foodbank pickup

Thursday, November 13, 2025 – 5-7 p.m.

Do you need food assistance this month?

St. Mark's, St. Joseph's, and King's Cross offer monthly food support for local households. Register at pastor@stmarkschurch.ca or call 604-566-2102.

Eternity Sunday - Invitation

On Sunday, November 23rd, we will remember in our worship service those who have passed away during the past year. We will read their names, light candles, and entrust them to God's love. If you would like a name to be included in the reading (even if you cannot attend in person), please contact office@stmarkschurch.ca. After the service, everyone is warmly invited for coffee and conversation.



Freudenquell - Women's circle Christmas Project – Helpers welcome

Tuesday, November 25th 2025 – 01:00 p.m. Ideas, the scent of baking, and crafting joy: the Women's Circle is planning our “**Christmas at Home**” project. Come and help us create a wonderful Christmas for everyone! Join us for coffee and cake, a short devotion, and good conversation.

OMG – Open Men's Group

Thursday, November 27th, 2025 – 06:30 p.m.

Relaxed evening of conversation and connection on topics that matter to you. Interested? Contact Pastor Ulrich. The meeting place is to be announced.



Christmas Bazaar

Saturday, November 29th, 2025 – 10:00 am to 04:00 p.m.

Project Choir

Every Sunday in November 2025

We invite everyone to sing with our project choir again! Please email our choir director, Maria Koebsch, or register via the calendar on our website.
mariakoebsch@gmail.com

Look forward to: a children's market, delicious food, handmade decorations, and many gift ideas.

In our **nativity exhibition**, members of the congregation will display their special nativity scenes. You are warmly invited to bring yours on the day of the bazaar or earlier — feel free to include a short note about what it means to you. The exhibition will be supervised, and you can pick up your nativity set again by **Sunday, December 21**, the Fourth Sunday of Advent.

[Sign up here as a volunteer or donor:](#)



Lantern Celebration

Tuesday, November 4th, 2025, 04:00 p.m.

Fitness and PrayerWednesday, November 05. / 19., 2025
10:30 a.m.**English Bible Talk**

Thursday, November 6th, 2025 – 07:00 p.m.

~~First Aid Course with CPR~~Saturday, November 15th, 2025
Due to too few registrations, **the course will not take place.****German Children's group**

Saturday, November 15. / 29. 2025 – 03:30 p.m.

Remember Last Year?**Our Singing and Ringing Advent Calendar...**

...was full of wonderful contributions – and we'd love to do it again!

We're looking for short videos (preferably in landscape format) of your favorite Christmas songs, poems, or musical pieces – in any language!

Invite your friends, family, or groups to join in.

Deadline: November 30th, 2025

We can't wait to see your contributions!

**Trivia Night**On Friday, November 14,
we cordially invite you to an
entertaining trivia night! Maya,
Mark, Jacob (and Pastor Ulrich).From 6:00 p.m. to 8:00 p.m., you
can expect exciting questions, small
prizes, and lots of fun for young and
old alike.Come alone, with friends, or with
your family—everyone is welcome!
Snacks and drinks will be provided.**Projects and Groups****Visiting Circle**Share time and care – join our visiting circle!
We are looking for dedicated volunteers (young or old) to make personal visits or phone calls.
Important: Our Visiting Circle is not a care or household service.**We offer:**

- Meaningful volunteer work with preparation and support
 - Regular exchange meetings, clear structure, and confidentiality
- Interested? Contact us at office@stmarkschurch.ca

Greenery Needed for the Big Wreath-Making! 🌲

We'll get started again in the last week of November – and we need lots of greenery: pine, fir, cedar, thuja, yew, holly... simply anything evergreen!

Are you planning some garden work? Or ask your gardeners if they're pruning for their clients. Please drop off your greenery in the church garden by **Monday, November 24**. Every bundle helps – thank you for taking part!
[Sign up here as a volunteer or donor:](#)



Cookie Bake & Swap

baking together, gifting, enjoying

Saturday, November 22, 2025 | tba | at the church basement

This year we're launching a cozy baking project: we'll bake together, swap favourite cookies, and donate any extras to the Christmas Bazaar cookie sale. It's a sweet way to stock your tins and support the church at the same time.

How it works:

- Bring: ideally pre-made dough, your own tin, an apron, and the recipe.
- Label: recipe name + allergens (e.g., gluten, nuts, egg, dairy).
- Swap: we'll portion cookies in small packs (about 6–8) for easy trading.
- On site: ovens, trays, parchment, plus coffee/tea are provided.
- For the bazaar: part of the batch will be donated to the church's cookie sale on our Christmas Bazaar.

Everyone's welcome! Families, singles, seasoned bakers or first-timers—come for the cookies, stay for the community.

Sign-up & questions: Email the office with "Cookie Bake Day" and what you plan to bring. Exact time to follow.

Tell Us Your Story – Seniors Wanted!

Did you grow up in Vancouver's German-speaking community? Have you witnessed how it has changed over the years — and would you like to talk about it? Then this opportunity is for you!

We are looking for seniors (65+) from Vancouver's German-speaking community for a student feature produced as part of UBC's journalism course "Fundamentals of Community Reporting," led by Professor Andrea Crossan. The focus is on conversations with seniors who share their stories and reflect on their relationship to the German language. **Possible topics include:**

- How has Vancouver's German-speaking community changed over time?
- How "German" does one feel in Vancouver — today and in the past?
- What direction should/could the German language and community in Vancouver take?
- How would you describe your own relationship to the German language?

The feature is based on interviews with German-speaking seniors as well as seniors who are not fluent in German but grew up with German-speaking parents. Interviews are conducted by Luca Schergen, a German-speaking fourth-year Media Studies student at UBC.

Interested? Email luca.schergen@gmail.com or call/text +1 672 673 7931.

Preview December

Singing and ringing Advent Calender

Have a look — you can find it on our website and in the Friday newsletter.

Freudenquell – Women's Circle Advent singing

Tuesday, December 9th, 2025

01:00 p.m.

Together we want to sing familiar and new Advent and Christmas songs, listen to stories, and enjoy coffee and pastries as we prepare for the festive season.

Everyone is warmly welcome — to sing along, listen, and enjoy!

Deutsche Kindergruppe

Saturday, December 13th, 2025 – 03:30 p.m.





Evangelisch-Lutherische St. Markusgemeinde
St. Mark's Evangelical Lutheran Church
www.stmarkschurch.ca

November 2025

SUNDAY	MONDAY	TUESDAY	WEDNESDAY	THURSDAY	FRIDAY	SATURDAY
Sign-ups for volunteers:						All Saints' Day 1 <u>03:30 pm</u> Deutsche Kindergruppe
All Souls' Day 2 <u>10:30 am</u> Joint Service <u>11:30 am</u> Coffee Sunday	3	4 04:30 pm Lantern Celebration	5 10:30 am Fitness & Prayer	6 07:00 pm English Bible Talk	7	8
<u>10:00 am</u> Dt. Gottesdienst <u>11:00 am</u> Coffee Sunday <u>11:30 am</u> English Service	9	10 St. Martin 11 Remembrance Day	12 11:00 am Funeral Service	13 05:00 pm Foodbank	14 06:00 pm Trivia Night	15 <u>03:30 pm</u> Deutsche Kindergruppe
<u>10:00 am</u> Dt. Gottesdienst <u>11:00 am</u> Coffee Sunday <u>11:30 am</u> English Service	16	17 07:00 pm Council Meeting	18 10:30 am Fitness & Prayer	19	20	21 Tba Cookie Bake & Swap
ETERNITY SUNDAY 23 <u>10:00 am</u> Dt. Gottesdienst <u>11:00 am</u> Coffee Sunday <u>11:30 am</u> English Service	24	25 10am – 02pm Kranzbinden Wreath binding 01:00 pm Freudenquell – Helpers needed	26 10am – 02pm Kranzbinden Wreath binding	27 10am – 02pm Bazaar Preparation 06:00 pm OMG	28	29 <u>10:00 am</u> Bazaar <u>03:30 pm</u> Deutsche Kindergruppe
1. Advent 30 <u>10:00 am</u> Dt. Gottesdienst <u>11:00 am</u> Coffee Sunday <u>11:30 am</u> English Service	September 23: Invitation for Eternity Sunday : we name our loved ones, light candles, and rest them in God's love. 23. September: Herzliche Einladung zum Ewigkeitssonntag : Wir nennen die Namen unserer Verstorbenen, entzünden Lichter und legen sie in Gottes Liebe.					